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CELEBRAMOS 
75 AÑOS 
NUTRIENDO 
PERSONAS Y 
HONRANDO EL 
OCÉANO  

Con motivo de conmemorar nuestros 75 años de historia, además de reconocer 
la trayectoria de nuestra empresa y su aporte a la industria, realizamos nuestra 
gran ceremonia de celebración, la cual contó con la presencia de las familias 
fundadoras de nuestra compañía -Sarquis, Noguera, Santa Cruz, Yaconi y 
Vinagre-, autoridades de la región del Biobío, cientos de colaboradores y 
personas que han acompañado a Blumar en su larga historia.
Durante la actividad, además, se reconoció a aquellos colaboradores que 
han formado parte de la familia Blumar por más de 35 años, destacando su 
compromiso y entrega por el desarrollo de nuestra compañía.

EXITOSA PARTICIPACIÓN 
EN EL PRIMER PABELLÓN 
DEL MAR EN LA FERIA 
FOOD AND SERVICE  

Participamos en el primer primer Pabellón de 
Mar de la feria alimentaria profesional más 
importante de Chile, espacio donde junto a 
distintas empresas de la industria de la pesca 
artesanal, industrial y comercializadores de 
productos marinos participamos activamen-
te para visibilizar nuestra labor. Durante los 
tres días de la Food and Service, que reunió 
a más de 31 mil personas, abrimos un espa-
cio de exposición y degustación de nuestros 
productos estrella, además de dar a conocer 
nuestra historia y trayectoria en la industria. 

PROPESCADO RECONOCIÓ A 
ROBERTO MANSILLA Y DANIEL 
MÉNDEZ POR SU APORTE EN LA 
ACTIVIDAD PESQUERA  
La Corporación ProPescado, entidad encargada de la promoción 
del consumo de productos del mar, reconoció en el Pabellón de 
Mar -durante la realización de la feria Food and Service- a nuestro 
patrón de pesca Roberto Mansilla y al tripulante Daniel Méndez 
por su compañerismo, así como por su compromiso por hacer de 
la actividad pesquera una labor más sustentable y sostenible.
Estamos muy felices por este merecido reconocimiento a nues-
tros colaboradores que, día a día, hace más de 30 años, han 
aportado en el desarrollo de nuestra compañía y de la industria, 
a través de su calidad humana y profesional.

MES DEL BUCEO: ABRIMOS ESPACIOS 
PARA MEJORAR PRÁCTICAS EN 
SEGURIDAD EN LAS LABORES DE 
NUESTROS BUZOS 

Durante septiembre, reali-
zamos distintas actividades 
con nuestros buzos, empre-
sas contratistas y la autori-
dad marítima que buscaron 
reconocer la labor de buceo 
y concientizar sobre los prin-
cipales riesgos que enfren-
tan y las medidas necesarias 
ante una emergencia, con el 

fin de entregarles un entorno 
más seguro. Las actividades 
se realizaron a través de simu-
lacros, reuniones, charlas y 
premiaciones, en las que tam-
bién se dieron a conocer los 
principales indicadores enfo-
cados en seguridad y proyec-
ciones de Puerto Montt y Ma-
gallanes.  

DIRECTORA EJECUTIVA DE PACTO 
GLOBAL COLABORÓ EN LA SEGUNDA 
SESIÓN DEL COMITÉ DE EQUIDAD DE 
GÉNERO  

Como parte del compromiso que ha asumido nuestra compañía 
en temas de igualdad e inclusión laboral, realizamos la segunda 
sesión del Comité de Equidad de Género. En la instancia, se die-
ron a conocer los resultados de los talleres de “Liderar con Equi-
dad de Género” y la instauración de las mesas de trabajo regiona-
les, además de revisar los desafíos en la materia para el segundo 
semestre de 2023.
En la reunión participó la directora ejecutiva de la Red Pacto Glo-
bal Chile, Margarita Ducci, quien expuso sobre prácticas de dis-
tintas empresas en temas de equidad de género, y los beneficios 
que obtienen las compañías, las comunidades y las distintas per-
sonas al implementar estas acciones a nivel local y mundial.  
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DESDE CALDERA A 
MAGALLANES: SEGUIMOS 
TRABAJANDO POR LA 
EQUIDAD DE GÉNERO 

Con el objetivo de continuar con nuestro compromiso institu-
cional de igualdad de derechos y oportunidades, instauramos 
exitosamente las mesas de Equidad de Género desde Caldera 
a Magallanes, las cuales tienen como finalidad catalizar e im-
plementar distintas iniciativas en torno a la igualdad, así como 
también conocer la realidad de las distintas plantas. 
Además, se realizó una capacitación sobre Liderar con Equidad 
de Género, espacio que reunió a diferentes áreas operacionales 
de las plantas con el fin de visibilizar la equidad, aclarar dudas, 
derribar mitos y dar a conocer las características de un líder en 
estas temáticas.

PARTICIPAMOS DE MISIÓN PÚBLICO-PRIVADA EN CHINA   

Fuimos parte de la primera mi-
sión público-privada en la his-
toria de las exportaciones de 
Chile a China. La iniciativa, im-
pulsada por Sernapesca y Sub-
rei, contó con la participación 
de importantes autoridades del 
país asiático, así como de repre-
sentantes de la salmonicultura 
nacional, como Intesal, el Con-

sejo del Salmón, gremios y em-
presas. Nuestra compañía fue 
representada por Nicolás Terra-
zas, CEO Blumar Asia.
La actividad, que permitió co-
nocer los principales desafíos 
y oportunidades para la expor-
tación, a partir de diversas ins-
tancias de vinculación para los 
avances futuros, buscó facilitar 

EMPLEA FUTURO: FUIMOS RECONOCIDOS POR APORTAR AL 
DESARROLLO TÉCNICO PROFESIONAL       

Participamos de la significati-
va ceremonia realizada por el 
Centro de Desarrollo Laboral 
(CDL) de INACAP sedes Con-
cepción–Talcahuano y San Pe-
dro de la Paz, en el marco del 
premio Emplea Futuro, ins-
tancia en la que se reconoció 

a más de 200 empresas a nivel 
nacional por su compromiso 
con la empleabilidad de estu-
diantes y egresados del centro 
de formación técnica.
En la oportunidad, nuestra 
compañía fue destacada por su 
constante compromiso con el 

el comercio de productos del 
mar y dar a conocer la importan-
cia que tiene el mercado para la 
salmonicultura chilena. Final-
mente, participamos de una re-
unión de networking que unió el 
mundo público y privado, y co-
nectó a las autoridades chilenas 
directamente con los usuarios 
finales de nuestros productos.

mar y con la empleabilidad y por 
su aporte al desarrollo de la for-
mación de estudiantes. Como 
compañía, estamos muy felices 
de abrir nuestras puertas para 
entregar oportunidades de de-
sarrollo y mejora a los futuros 
profesionales de nuestra región.
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DE NORTE A 
SUR VIVIMOS 
GRAN 
JORNADA 
DIECIOCHERA  
Las distintas zonas de nues-
tra compañía se tiñeron de 
blanco, azul y rojo para ce-
lebrar nuestras Fiestas Pa-
trias. Durante los encuen-
tros se pudo disfrutar de 
distintos bailes nacionales, 
competencias y juegos típi-
cos, además de lo más tra-
dicional de la gastronomía 
chilena, que deleitó los pa-
ladares de todos nuestros 
colaboradores que forma-
ron parte de las diferentes 
celebraciones.

MASIVO DESPLIEGUE DE NUESTROS COLABORADORES EN EL DÍA 
MUNDIAL DE LIMPIEZA DE PLAYAS   
Manteniendo nuestro compromiso con el medio ambiente y el cuidado de los océanos, y en el marco del Día Mundial de la Limpieza de Pla-
yas, voluntarios de nuestras plantas y oficinas corporativas participaron de la limpieza de la orilla de Playa Blanca, El Morro, Lenga e Isla 
Reyes, en la región del Biobío, y también en las regiones de Aysén y Magallanes. Las actividades, a las que adherimos todos los años, for-
man parte de las distintas limpiezas que organizan a nivel nacional la Dirección General del Territorio Marítimo, la Marina Mercante y las 
diferentes capitanías de puerto de nuestro país, las que tienen como finalidad sensibilizar a la ciudadanía sobre los efectos colaterales del 
aumento de contaminación en el borde costero.

BIOBÍO

BIOBÍO

MAGALLANESPUERTO MONTT

CORRAL

AYSÉN



FUIMOS PARTE DE 
LA GRAN FERIA 
GASTRONÓMICA 
“CERRO DE SABORES” 
EN VALPARAÍSO    

En busca de potenciar el reconocimiento 
de nuestra marca en el mercado nacional, 
estuvimos presentes en el Pabellón del 
Mar del Festival “Cerro de Sabores”, de 
Valparaíso, instancia dispuesta por Pro-
pescado, que contó con la participación 
de más de 150 expositores. En el evento, 
realizamos una degustación de lomitos 
de jurel y filetes de salmón con cocina en 
vivo, además de abrir un espacio de infor-
mación a los asistentes sobre nuestra in-
dustria y productos.

AGENCIA DE SOSTENIBILIDAD ENERGÉTICA 
E INTESAL CERTIFICARON A DOS 
COLABORADORES COMO NUEVOS 
GESTORES ENERGÉTICOS        

En el marco del Acuerdo de Pro-
ducción Limpia (APL) firmado 
por nuestra industria, y gracias 
al Diplomado “Industrial Ener-
gy Manager” impartido por la 
agencia de sostenibilidad ener-
gética junto a INTESAL, dos de 
nuestros colaboradores se cer-
tificaron como nuevos gestores 
energéticos. 
Se trata de Macarena Contreras 
y Yerko Navarro, quienes du-

rante 17 semanas fueron prepa-
rados para conformar e imple-
mentar sistemas de gestión en 
la industria -con foco en cam-
bio climático, economía circu-
lar, optimización de materias 
primas y de consumo de ener-
gías- basados en la Ley de efi-
ciencia energética, que sienta 
las bases requeridas para con-
cretar el primer Plan Nacional 
de Eficiencia Energética.

20 DE NUESTROS 
TRABAJADORES 
SE CAPACITARON 
PARA RESPONDER 
EFECTIVAMENTE 
EN EMERGENCIAS 
DEL TRABAJO   

Con motivo de la entrega de conocimientos esenciales y 
práctica de habilidades para responder de manera efectiva 
en situaciones de emergencia en el trabajo, 20 de nuestros 
colaboradores participaron del taller de Primeros Auxilios. 
En la instancia, aprendieron técnicas básicas de primeros 
auxilios, sobre evaluación de situaciones de emergencia 
y la adecuada respuesta en caso de accidentes o lesiones. 
Estamos muy felices de que profesionales de distintas 
áreas se hayan interesado en capacitarse en esta impor-
tante materia.

REALIZAMOS CICLO DE TALLERES DE PRINCIPIOS 
CONDUCTUALES EN CORRAL   

Realizamos el primer ciclo de talleres de Principios Conductuales en Corral, el cual consideró tres jornadas 
en las que 96 de nuestros colaboradores pudieron conocer e interiorizarse de la nueva estrategia de Recur-
sos Humanos, llevándola a la práctica a través de diversas dinámicas y trabajos de grupos guiados por el 
relator de Más Consultores, Patricio Martin. 
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FUNDADORES Y SUS 
FAMILIAS VISITARON 
NUESTRA PLANTA DE 
SALMONES Y FLOTA 

En el marco de la celebración de los 75 años de 
nuestra empresa, recibimos la visita de nuestros 
fundadores, miembros del Directorio y sus familias, 
quienes recorrieron nuestra planta de procesamien-
to de salmones y la flota de la Bahía San Vicente, co-
nociendo así las instalaciones y los distintos proce-
sos que se realizan dentro de ellas. 

JUNTO A RCE 
CONSULTORES 
SEGUIMOS 
AVANZANDO HACIA 
UNA MEJOR CULTURA 
PREVENTIVA 

Para optimizar y mejo-
rar la respuesta frente 
a escenarios de riesgo, 
recibimos a RCE Consul-
tores, empresa abocada 
a la gestión de riesgo 
frente a desastres en or-
ganizaciones públicas y 
privadas, para generar 
metodologías y avances 
que permitan mitigar 
impactos en emergen-
cias, según lineamien-
tos internacionales y el 
marco jurídico.

DIPUTADA 
MARLENE PÉREZ 
A BORDO
Siguiendo con nuestras Visitas a Bordo, 
recibimos por segunda vez en nuestra 
planta de Procesamiento de Salmones 
a la diputada del distrito 20, Marlene 
Pérez. Esta vez para compartir los úl-
timos avances de nuestra compañía, 
además de los distintos proyectos de 
Vinculación con el Medio que estamos 
desarrollando.
Durante la visita, la parlamentaria abrió 
un espacio de diálogo con los represen-
tantes del sindicato de trabajadores con 
el fin de conocer las principales inquietu-
des y necesidades de los colaboradores.

DIPUTADO SERGIO BOBADILLA VISITÓ NUESTRA FLOTA

Las instalaciones de flota y el PAM Rapa 
Nui fueron el punto de encuentro con el 
diputado Sergio Bobadilla, quien -a tra-
vés del relato del gerente de Operacio-
nes, José Ocares, así como de distintos 
representantes del sindicato- pudo co-
nocer la historia de nuestra compañía, 
y los avances y compromisos que nos 
hemos fijado a corto y largo plazo. Ade-
más, tuvo la oportunidad de recorrer 
nuestras embarcaciones y la planta de 
jurel congelado de San Vicente, cono-
ciendo así los procesos que se realizan 
en su interior.

ESCANEA ESTE 
QR PARA REVISAR 

LAS FOTOS DE 
LAS DISTINTAS 
ACTIVIDADES 
QUE HEMOS 
REALIZADO 
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PASANTÍAS, CHARLA Y FERIA VOCACIONAL: 
ACOMPAÑAMOS A ESTUDIANTES DEL CEAT EN SEMANA 
TÉCNICO PROFESIONAL    

En el marco de la Semana 
Técnico Profesional, jun-
to a distintas empresas, 
universidades y centros 
de formación técnica de 
la región, participamos 
de la Feria Vocacional del 
CEAT San Pedro, lo que 
permitió abrir un espacio 
de información sobre pro-
yección laboral-universi-
taria para los estudiantes 
de tercero y cuarto me-
dio.
También realizamos una 
charla a los estudiantes 
de segundo medio, que 
buscó entregar orienta-
ción laboral en torno de 
la actividad productiva 
que desarrolla nuestra 
compañía, para así cola-
borar en su elección de 
especialización y su futu-
ro. Finalmente, durante 
septiembre se realizaron 
pasantías a estudiantes 
de Mecánica Industrial, 
para acercarlos más a su 
futuro laboral.

DIRIGENTES 
VISITARON 
CENTROS 
DE CULTIVO 
Y MERCADO 
BLUMAR EN 
MAGALLANES 

En el marco del programa Puertas Abiertas que Blumar mantiene con 
sus comunidades, cinco dirigentes del sector pesquero artesanal de la 
región de Los Lagos tuvieron la posibilidad de conocer nuestro centro 
de cultivo Riquelme, ubicado en Magallanes. 
Durante el viaje, nuestros invitados también visitaron nuestro centro 
de experiencia Mercado Blumar, en el que fueron recibidos por la jefa 
de tienda, Trinidad Amezaga, desde cuyo relato conocieron en profun-
didad el funcionamiento del local, su objetivo y el vínculo con el terri-
torio. El director de Comunidades de Salmon Chile, Felipe Fadic, acom-
pañó a los dirigentes en su recorrido, con el fin de articular con ellos 
eventuales proyectos. 

CLUB DEPORTIVO BLUMAR YA TIENE NUEVOS 
CAMPEONES DE PING-PONG Y FUTBOLITO 

El pasado 12 y 13 de septiem-
bre se jugó la final del campeo-
nato del Club Deportivo Blu-
mar, jornada que culminó con 
el triunfo del equipo de futbo-
lito de Flota Bahía San Vicente, 
y la victoria de Omar Fredes y 
Camila Figueroa en ping-pong. 
La instancia movilizó a más de 
180 trabajadores de las distin-
tas plantas de Blumar, quienes 
se hicieron partícipes compi-
tiendo y apoyando a los distin-
tos equipos que se presenta-
ron al torneo. 

PARTICIPAMOS DE LA PRIMERA 
INVESTIDURA DUAL DEL LICEO 
POLIVALENTE DE TALCAHUANO

El departamento de Logística jun-
to al Liceo Polivalente de Talca-
huano -por medio de la Comuni-
dad Logística (COMLOG)- se hizo 
parte del programa Puerto Edu-
ca, proyecto que busca ayudar a 
complementar la formación teó-
rica de los alumnos duales.
Con este motivo participamos 
en la ceremonia de investidura, 
en la que Marcelo Álvarez y Ale-

CAPACITAMOS A ESTUDIANTES 
DEL LICEO MARÍA BEHETY SOBRE 
INOCUIDAD ALIMENTARIA        

Con la participación de los estu-
diantes de Hotelería, Gastronomía 
y Acuicultura del Liceo María Behe-
ty, desarrollamos la quinta versión 
del curso de Inocuidad Alimenta-
ria, actividad que forma parte del 
convenio de colaboración, con el 
cual buscamos fortalecer los cono-
cimientos de los alumnos y poten-

ciar la salmonicultura en la región.
Nuestro subgerente de Producción 
en Magallanes, Pablo Solís, indicó 
que “estamos felices de participar 
nuevamente en esta iniciativa, por-
que tenemos una larga relación con 
el liceo y nos interesa poder ser un 
actor relevante dentro del territorio 
en el que trabajamos”. 
 

jandro Macaya fueron parte de 
la entrega ceremonial de los cur-
sos Duales del Liceo, de los que 
forman parte Maximiliano Lemus 
y Yofrianny Rodríguez, quienes 
trabajan en nuestra compañía 
desde abril de este año. Estamos 
muy contentos de aportar a la 
comunidad educacional de Tal-
cahuano, en su formación e in-
serción laboral.

CAPACITAMOS A 20 JÓVENES DE MAULLÍN EN 
MANEJO DE ROVS   

Siguiendo con el compromiso de apoyar la formación de los estudiantes vincu-
lados a la actividad salmonera y sus servicios asociados, y en el marco del con-
venio con el Liceo Polivalente Capitán de Fragata Francisco Vidal Gormaz, se 
llevó a cabo el cierre del curso de Manejo de Vehículos Operados Remotamente 
(ROVs). La iniciativa contó con la participación de 20 jóvenes, quienes pudie-
ron complementar su formación con esta entrega de conocimientos y habilida-
des, y así fortalecer sus capacidades en el campo laboral. 

CAPACITAMOS 
A NUESTROS 
COLABORADORES 
EN ASUNTOS 
PÚBLICOS    

En el marco de nuestro plan de asuntos públicos Visitas a Bor-
do, que tiene como objetivo visibilizar la industria, dar a conocer 
nuestra compañía y generar vinculación con los parlamentarios 
de las distintas zonas donde operamos, realizamos un taller de 
Asuntos Públicos y Alcances de la Ley de Lobby, con el fin de capa-
citar a nuestros colaboradores en el funcionamiento de dicha ley y 
sus conceptos básicos, además de mostrar el protocolo de visitas 
de la empresa.

CON MIRAS A LA EFICIENCIA 
ENERGÉTICA: LANZAMOS SISTEMA 
DE GESTIÓN DE ENERGÍA 
Siguiendo con nuestro compromiso con el cuidado del medio am-
biente, la reducción del consumo energético, y para cumplir con la 
Ley 21.305 y así estar alineados al Plan Nacional de Eficiencia Energé-
tica - que tiene como principal objetivo lograr la Carbono Neutralidad 
al 2050 - es que publicamos nuestra nueva política de Eficiencia Ener-
gética, la cual contempla la implementación del Sistema de Gestión 
de Energía (SGE) para Blumar S.A y Salmones Blumar S.A. 
Este sistema determina objetivos y metas, además de metodologías, 
planes de acción para lograrlos, y cambios para mejorar nuestros 
procesos productivos con el fin de lograr ser aún más eficientes en el 
consumo de la energía. Este nuevo desafío será liderado en Blumar 
S.A por Areti Kouzeli, Encargada de Medio Ambiente y, por Yerko Na-
varro, Ingeniero de Procesos, en Salmones Blumar S.A, quienes serán 
los responsables de asegurar la correcta comunicación de lo relacio-
nado al SGE y al desempeño energético de cada instalación. 
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PARTICIPAMOS DE LAS FERIAS 
LABORALES ORGANIZADAS POR 
SENCE EN CONCEPCIÓN, 
AYSÉN Y MAGALLANES    
Junto a otras empresas de diferentes rubros participamos en las Ferias 
Laborales 2023 organizadas por Sence. Esta actividad que se llevó a 
cabo en Concepción, Aysén y Punta Arenas nos permitió abrir un es-
pacio para compartir información relevante de nuestra compañía y de 
las diferentes ofertas de empleo que actualmente disponibles. Estas 
instancias nos ayudaron además a ampliar nuestra base de datos, reci-
biendo más de 350 currículum de personas interesadas en trabajar con 
nosotros, ya sea en los cargos disponibles como en oportunidades de 
empleo futuras.

JUNTO A LA 11° COMPAÑÍA DE BOMBEROS REALIZAMOS 
SIMULACRO DE INCENDIO EN PLANTA DE JURELES  

La decimoprimera Compañía 
de Bomberos de San Vicente 
se trasladó a la planta de Jurel 
Congelado con el objetivo de 
realizar un simulacro y poner a 
prueba los distintos sistemas de 
prevención y control de incen-
dios. 
En la actividad participaron cer-
ca de 22 personas, entre los que 
se contaron el jefe de planta, 
personal del área de Salud Ocu-
pacional, de Producción y de 
Mantención, además de volun-
tarios de la compañía de Bom-
beros. Estamos felices de volver 
a colaborar con la bomba de San 
Vicente y poder velar juntos por 
la seguridad de todos.

ENTREGAMOS ORIENTACIÓN 
VOCACIONAL A ESTUDIANTES DEL 
LICEO ARTURO PRAT DE PUERTO 
CISNES        

Con motivo de destacar la la-
bor de acuicultura, y entregar 
orientación vocacional a los 
estudiantes de segundo me-
dio del Liceo Politécnico Arturo 
Prat Chacón, de Puerto Cisnes, 
realizamos una charla en con-
junto con el buzo comercial Se-
bastián Tapia, quien mostró el 
funcionamiento de la industria 
y las diversas posibilidades que 

entrega, para así orientar y mo-
tivar a los estudiantes con res-
pecto a la especialidad de acui-
cultura que entrega el liceo. 
En la instancia también partici-
paron los apoderados de los jó-
venes, y contamos con el apoyo 
de la Universidad de Aysén, que 
entregó información de la ofer-
ta académica y becas a las que 
pueden optar los estudiantes. 

REALIZAMOS CURSO DE 
SEGURIDAD Y SALUD 
OCUPACIONAL A ESTUDIANTES 
DEL LICEO CARLOS HAVERBECK DE 
CORRAL
Como parte del Convenio de Co-
laboración Educacional-Empre-
sarial firmado con el Liceo Carlos 
Haverbeck Richter, abrimos por 
primera vez nuestras puertas a 
sus estudiantes para abordar te-
máticas del currículum Técnico 
Profesional en áreas de calidad, 

producción y manejo de desechos 
industriales. Durante la visita, ade-
más de abordar temas teóricos, 
los estudiantes pudieron conocer 
un poco del proceso productivo 
y recorrer las instalaciones de la 
planta, acompañados de Claudia 
Avello y Carlos Jainaga.  

AL SERVICIO DEL COLEGIO SAN 
VICENTE: REALIZAMOS OPERATIVO 
JUNTO A FONOAUDIOLOGÍA USS 

En el marco del proyecto “Fonoau-
diología y Blumar, al servicio de la 
comunidad” -iniciativa ejecutada 
en conjunto con la Universidad 
San Sebastián-, se realizó una in-
tervención de audiometría a estu-

CARLA REYES LAGOS: 
LA HISTORIA DE LA 
SOLDADORA DE 
LA PLANTA DE SAN 
VICENTE

En la planta de harina y aceite de pescado de San Vi-
cente, el equipo de soldadura lo integra Carla Reyes 
Lagos, mujer de 42 años, oriunda de Santiago, Rela-
cionadora Pública de profesión y soldadora de oficio 
que - dice - si tuviera que elegir, se quedaría con lo 
segundo. 
A los 25 años, su padre le enseñó la técnica de sol-
dar para realizar cuadros y artesanías, sin saber que 
la vida le daría la oportunidad de reinventarse labo-
ralmente con este conocimiento años después. Al 
principio no fue fácil, sus primeras oportunidades 
laborales de soldadora estuvieron cargadas de ses-
gos de género. Sin embargo, pese a los obstáculos, 
Carla no se rindió, y luchó por conseguir su sueño 
de dedicarse a este oficio.

Fue entonces cuando Blumar llegó a cambiar ese 
paradigma. “Aquí fue todo distinto. Me querían de 
inmediato. Aquí hay un muy buen ambiente laboral, 
y las condiciones que me ofrecieron eran muy bue-
nas: igual pega, igual paga… Me dieron cosas que en 
otros lugares no estaban dispuestos”, comenta Carla.
De su equipo, destaca el compañerismo, empatía 
y respeto, aunque cree que aún existen brechas, 
como en todos los ámbitos de la sociedad. Afirma 
que “una de las razones por las que me levanto y 
voy diariamente a trabajar es por un futuro con ocu-
pación equitativa de mujeres en la industria, y para 
afrontar el desafío de la equidad de género desde 
adentro. Para hacer un cambio estructural desde mi 
espacio de trabajo, y desde ahí seguir avanzando”.

Síguenos en nuestras
 redes sociales

Instagram
Blumar Seafoods

Twitter
Blumar Seafoods Blumar Seafoods

YouTube
Blumar Seafoods

Linkedin
Blumar Seafoods

Facebook

diantes del Colegio San Vicente.
Estamos contentos de ser parte 
de esta alianza que aporta en la 
promoción y prevención de las 
alteraciones comunicativas de ni-
ños y niñas de San Vicente.


